



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：南部 建 / 副会長：前田 真澄 / 幹事：田中 啓輔



2019~2020年度クラブスローガン

ロータリーの和(輪)を広げよう
社会(ふるさと)に貢献しよう

週報編集/公共イメージ・会報委員会：井手 陽一、川島 千鶴、西村 浩輝、崎元 英伸、有吉 中

本日の出席率 78.72%: 会員数 49名・出席 29名・欠席 10名・出席規定免除会員 3名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 91.48%: 出席 34名・メークアップ 2名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 南部 建君



皆様こんにちは、先週の延寿会では親睦委員会の馬渡委員長を初め委員会の皆様ありがとうございました。そして賀寿を迎えた皆様にはこれからも健康には充分気を付けて頂き佐世保中央ロータリークラブの力になって頂きますようお願いいたします。

そして、なかなかコロナウイルスが終息に向かっていませんがどう福岡で感染者がでました。クルーズ船の感染者の方が2名死亡されました、また様々なイベントが中止になっています、経済への影響も拡がっています、長崎のランタンフェスティバルは予想の3分の2の来場者数だったそうです。早く終息する事を願うばかりです。

今日は日曜日に放送された番組でレジェンド創業者の引際(未来のためにバトンを渡す)と言う番組を見て我々経営者そしてロータリーとして大変参考になったのでその話をさせて頂きます。化粧品・サプリメントのファンケル化粧品の池森社長、そしてVファーレン長崎の高田社長の話です。その中でまず物事はシンプルに考える。そして現状を受け入れる事からスタートすると言う事です。難しく考えると複雑な答えしか出でこない、そして過去にどうわざず今日を大事に頑張ることが未来に繋がると言う事を話されていました。またお客様に喜んで頂くことが商売の基本そして会社の理念は言葉ではなく率先して行動し実行する事。企業は利益は必要だが最優先ではない、一番は顧客の利益、二番目が社員の幸せ、そして世の中の役に立つことが最優先であると言う話をされていました。我々はつい利益を追及しがちですが、社会に必要とされる会社にならなければ継続は難しいと言う事です。そして今に満足した時点で会社は倒産に近付いていくという話をされました。日々考え挑戦をしなければ現状維持は難しいと言う事です

私はロータリーの四つのテストで歌われている事と企業を存続させることは同じ考え方と言う事を改めて感じました。これからも社会の為に少しでも役に立てる会社でありそしてロータリアンであり続けられるように皆さんと一緒に頑張りましょう。



幹事報告 / 田中 啓輔君

1. 来信

- ガバナー事務所
 - ・九州北部豪雨災害義援金報告
- 佐世保ロータリークラブ
 - ・例会場変更並びに例会場移転のお知らせ

ロータリー情報

クラブビジョン委員会 馬渡 圭一君

先週の延寿会は皆様のご協力にて無事に終わることが出来ました。本当にありがとうございました。



結婚記念日

2月 3日 岡 光正・晴美 ご夫妻
2月 9日 山口 裕之・和子 ご夫妻



今月のお誕生会員

昭和35年2月 1日 野村 和義 君
昭和27年2月 3日 牛島 義亮 君
昭和38年2月 8日 井手 陽一 君
昭和32年2月 9日 平岩 義明 君
昭和46年2月 9日 山口 裕之 君
昭和25年2月 10日 岡田 文俊 君



(^_~) ニコニコボックス

南部 建会長・前田 真澄副会長・田中 啓輔幹事

会員の皆様、本日も例会にご出席を頂きありがとうございます。本日の例会は第7回クラブフォーラムとなっております。国際奉仕R財団委員会の皆様よろしくお願ひいたします。

福田 英彦君

先週の長寿のお祝い、大変ありがとうございました。本日の会長のスピーチ大変参考になりました。私もまったく同じ事を考えています。素晴らしい会長スピーチでした。

西村 浩輝君

延寿会での喜寿の祝いをしていただき親睦例会活動馬渡委員長はじめ委員会の皆様、会員の皆様、ありがとうございました。これで傘寿まで淡々と過ごせます。

指山 康二君

2ヶ月ぶりのロータリー例会出席です。おかげでロータリーソングを間違って歌ってしまいました。決して新型コロナウィルスではありませんので私を避けないでください。

岡田 文俊君

お誕生日と結婚記念日ありがとうございました。新田原で空自F-15、奄美で陸自ミサイル部隊を見学してきました。彼らは頑張っていました。

平岩 義明君

お誕生日のお花、ありがとうございました。

野村 和義君

誕生日プレゼント、結婚祝いの花、ありがとうございました。延寿会のお礼のニコニコは来週前田君と一緒にさせていただきます。

久しぶりに指山さんが來たのでSAAは全員出席です。おまけにSAAのタスキも指山さんに取られました。本日は副SAAなので1,000円は指山さんからもらってください。

七種 純一君

いつの間にか結婚30年について來てる妻に感謝。

香月 章彦君

性懲りもなくSSUWRエントリー完了しました。練習はこれからこれから

岡 光正君

2月3日に結婚記念日のお花頂きました。ありがとうございました。

山口 裕之君

結婚記念日のお花ありがとうございました。23回目でした。また、誕生日も同じ日で無事に49歳になれました。

川上 仁哉君

2月14日より2泊4日のスケジュールでカンボジアの方へ渡航してきました。青年会議所時代に創設した中学校でプロサッカーチームによるサッカーの指導と、隣村の中学校との対抗戦といったミッションを無事に終了しました。気温が40℃を超える地域でしたが、無事にコロナにも侵される事無く帰国しましたのでニコニコさせていただきます。

(耳) 本日の卓話

■第6回クラブフォーラム■

**ロータリー財団・米山委員会
本田 実 委員長**

～米山奨学金寄付について～

寄付金の種類

1. 普通寄付金

日本の全ロータリークラブ会員からクラブを通じて定期的にいただく寄付のこと 佐世保中央ロータリークラブは半期に1000円年間2000円 × メンバー数での寄付

2. 特別寄付金

個人、法人、またはクラブから普通寄付金以外に任意にいただく寄付金

3. 遺言寄付金

遺言によって、ご自身の財産を奨学事業のためにご寄付いただける寄付金

4. 米山功労者

個人の特別寄付金の累計額が 10 万円に達したとき、または一度に 10 万円もしくはそれ以上の特別寄付をされたとき

2019年度は14億2000万の奨学生が集まり奨学生868名に配ることができました。そのうち奨学生の4割が中国人学生です。米山記念奨学会マンスリーニュース ハイライトよねやま 2月号で中国人留学生について記載がありました。中国：武漢市で発生した新型コロナウィルスによる肺炎の感染が拡大の為旧正月を母国で過ごすためにすでに中国に一時帰国している奨学生が、「故郷の村の移動制限により動けない」、「日本へのフライトがキャンセルになり、いつ戻れるか見通しが立たない」など、現地で足止めされている奨学生から報告が入っており、影響の長期化も懸念されます。

memo

| |
|--|
| |
| |
| |
| |
| |
| |



SAA: 野村 和義君
次回例会／2月27日12:30～

| | |
|--------|----------|
| 本日の合計 | 23,000円 |
| 本年度の累計 | 728,000円 |